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Esaldi konpletiboak
La  oración subordinada
completiva o sustantiva va
dentro de la oración principal y
responde a la pregunta ¿qué?

LA ORACIÓN SUBORDINADA
PUEDE SUSTITUIRSE POR
"ALGO" :

Según cómo sea la oración principal, pondremos en el verbo o el
auxiliar de la subordinada una partícula u otra:

Zerbait
- Ez dela joango esan du
- Zerbait esan du

- Ha dicho que no irá

- Ha dicho algo

CUANDO LA ORACIÓN
SUBORDINADA ES IMPERATIVA
SE AÑADE LA PARTÍCULA 

A1

ADIBIDEZ

OTROS CASOS:

Zer?

Baiezkoak Ezezkoak-la -nik

-nik

-la- USTE DUT

- EZ DUT USTE

Uste dut ez dagoela etxean
Creo que no está en casa

Ez dut uste ez dagoenik
etxean
No creo que no esté en
casa

-T(Z)EKO
Ama: ohera joan
Amak ohera joateko esan du
Denak sartzeko esan dute
Jonek ogia erosteko esan du

La persona a quien dirige la aección se entiende
por el contexto

Baietz/ezetz
Baietz uste dut
             creo que si
Ezetz uste dut
           creo que no


